



El GPS de Dios

Michele McLean

En nuestra vida como cristianos, a veces llegamos a una encrucijada y debemos buscar la dirección divina. En otras ocasiones, el camino tal vez esté lleno de obstáculos, baches o impedimentos. Al igual que el rey David, necesitamos escuchar los consejos y la guía de Dios.

Pero lo mejor de todo es que lo único que tenemos que hacer es encender nuestro GPS (el *sistema de posicionamiento de Dios*). Él es nuestro Creador, Padre y Amigo. Dice en Salmos 32:8: «Te haré entender y te enseñaré el camino en que debes andar; sobre ti fijaré Mis ojos».

Él nunca nos obliga a transitar por rutas erróneas ni nos abandona cuando el camino se torna abrupto. Aunque no siempre entendamos por qué nos lleva por un camino en particular, podemos confiar en que Él sabe cómo llevarnos a nuestro destino final sanos y salvos.

Todos necesitamos un *GPS* en la vida con el que podamos contar y que sea de absoluta confianza. La buena noticia es que Dios está más que capacitado para cumplir ese rol. Como proclamó Isaías: «El Señor de los ejércitos [...] hace maravilloso el consejo y engrandece la sabiduría» *Mark Adams*

www.tommyswindow.com